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C'est	un	nouvel	expatrié	qui	reçoit	racingstub.com	et	en	dit	un	peu	plus	sur	lui.	Avec	un	verbe	aussi	acéré
qu'une	attaque	d'Eric	Mouloungui,	nous	ne	pouvions	pas	passer	à	côté	de	ce	stubiste.	Une	analyse	de	la
situation	actuelle	du	club,	mais	aussi	du	Frédéric	Sitterlé,	du	hockey	sur	glace	et	du	lithium.	Une	interview
sur	fond	de	Jupiler	Pro	League.

1.	Première	question	habituelle.	D'où	vient	ton	pseudo	et	ton	avatar	?

En	vérifiant	les	informations	de	mon	compte,	j'ai	constaté	que	j'avais	rejoint	la	grande	communauté	de	racingstub.com	en	Novembre
2007.	Mais	en	fait	je	consultais	régulièrement	le	stub	depuis	une	bonne	année	déjà,	au	début	principalement	pour	des	infos	sur	les
transferts,	puis	pour	les	excellents	articles	en	une	et	petit	à	petit	je	me	suis	laissé	prendre	au	piège	des	forums	aussi	divers	que	variés.
Pour	autant	que	je	me	souvienne,	un	beau	jour,	des	travaux	ont	été	entrepris	par	marc	et	l'accès	a	alors	été	réservé	aux	membres...	du
coup	j'ai	créé	un	compte.	
N'ayant	à	l'époque	pas	l'intention	de	participer	aux	forums	(seule	la	lecture	m'intéressait),	je	ne	me	suis	pas	trop	foulé	pour	le	pseudo
(grave	erreur	s'il	en	est).	C'était	juste	après	la	remontée	avec	JPP	aux	manettes	et	Mouloungui	(11	buts	cette	saison	là)	qui	enflammait	le
côté	gauche	de	l'attaque	strasbourgeoise	(ok	parfois	il	s'auto-enflammait	tout	seul	aussi),	du	coup	sans	grande	originalité	j'ai	choisi	ce
pseudo	de	mouloungoal.	Malgré	tout	j'assume	pleinement	ce	choix,	on	n'a	pas	vraiment	retrouvé	depuis	un	ailier/attaquant	aussi	vif	au
Racing	(bon	à	part	celui	qui	a	préféré	faire	des	clips	avec	des	biatches	et	des	gueun'z).
Concernant	mon	avatar,	la	plupart	des	stubistes,	grands	amateurs	de	cinéma	s'il	en	est,	auront	reconnu	Dan	Aykroyd	et	John	Belushi,
alias	les	frères	Elwood,	alias	les	«	Blues	Brothers	».	Ce	film	est	un	véritable	bijou	;	je	ne	suis	pourtant	pas	féru	de	musique,	mais	là	le
casting	est	juste	impressionnant.	Et	puis	ce	film	me	redonne	une	patate	terrible	lorsque	j'ai	un	coup	de	mou,	si	la	sécu	prescrivait	un	DVD
des	Blues	Brothers	au	lieu	des	anti-dépresseurs	qui	vous	bousillent	la	cervelle,	la	France	se	porterait	bien	mieux	!	Et	puis	après	tout	un
film	à	base	de	bonne	musique,	de	course-poursuites	avec	la	police,	de	nazis	et	de	bazookas	ne	peut	qu'être	un	grand	film	!

2.	En	consultant	ton	stublog,	je	vois	que	tu	travailles	en	Belgique.
Dans	la	dernière	année	de	ma	thèse,	en	2010,	j'ai	commencé	à	chercher	du	boulot.	Etant	dans	un	domaine	et	à	un	niveau	d'expertise
assez	spécialisés,	les	chances	de	pouvoir	travailler	en	France	étaient	assez	minces.	J'étais	finalement	assez	content	de	trouver	du	boulot
en	Belgique	(en	octobre	2010,	avant	même	la	fin	de	ma	thèse),	ce	qui	finalement	me	rapprochait	de	l'Alsace	par	rapport	à	Bordeaux	!
Je	suis	Project	Leader,	traduit	littéralement	c'est	"chef	de	projet"...	Je	travaille	en	R&D	dans	une	boîte	spécialisée	dans	les	matériaux	de
spécialités,	principalement	dans	l'énergie	(batteries,	piles	à	combustible,	panneaux	solaires,	etc.).	Mon	boulot	c'est	de	tester	en	batteries
les	matériaux	qu'on	développe.	Et	puis	s'y	connaître	en	batteries	ça	peut	dépanner	quand	on	est	coincé	dans	un	camping	car	en	slip	au
milieu	du	désert...	(les	amateurs	comprendront).

3.	Et	ça	marche	bien	avec	les	gonzesses	ça	Project	leader	dans	le	domaine	des	batteries	au	lithium	?
Pfff	carrément	!	Non	sérieusement	faut	savoir	que	le	domaine	de	la	chimie	est	un	bon	plan	niveau	gonzesses.	Demandez	à	iuliu68	quelle
école	sur	le	campus	mulhousien	était	le	top	niveau	gonzesses...	l'Ecole	de	Chimie	of	course	!	En	soirée	tous	les	gros	re-lous	de	méca	et
info	venaient	tenter	leur	chance	chez	nous	(ce	qui	consistait	généralement	à	picoler,	faire	un	strip-tease	sur	le	bar	et	repartir	seul).	J'ai
d'ailleurs	rencontré	ma	fiancée	pendant	ma	thèse	(bon	ok	on	bossait	dans	le	même	bureau,	mais	en	thèse	t'as	pas	forcément	le	temps
d'aller	chercher	très	loin	!).	Moralité	si	vous	voulez	pécho,	faites	de	la	chimie!

4.	Par	conséquent	tu	as	aussi	un	projet	pour	le	Racing	?

Malheureusement	n'est	pas	Thomas	Fritz 	qui	veut	!	Je	suis	comme	tout	le	monde	j'ai	déjà	gagné	10	fois	virtuellement	la	Ligue	des
Champions	avec	le	Racing	(avec	une	attaque	Ronaldo/Henry	sur	FM1996/97	ouais	la	vraie	version	des	geeks	celle	où	y'avait	pas	de
joueurs	qui	couraient,	même	pas	de	points	qui	se	déplaçaient,	juste	des	phrases	qui	s'affichaient	et	qui	étaient	plus	ou	moins	les	mêmes	à
chaque	match).	Par	contre	dans	la	vraie	réalité	de	la	vraie	vie	ça	ne	m'a	pas	l'air	aussi	simple.	Enfin	après	y'a	peut-être	hammerfritz	qui
nous	expliquera	qu'en	fait	si	tu	rejoues	chaque	match	10	fois,	sur	un	malentendu	le	Racing	en	CFA2	peut	gagner	l'Europa	League.	Je	dois
avouer	que	je	commence	à	douter	des	capacités	du	Racing	d'oeuvrer	un	jour	dans	une	atmosphère	propice	à	un	développement	sain	du
club,	avec	des	projets	sportif	et	économique	cohérents...	J'étais	comme	tout	le	monde	heureux	que	Sitterlé	reprenne	les	choses	en	main
et	l'idylle	n'aura	pas	duré	bien	longtemps	avant	que	les	démons	du	Racing	ne	ressurgissent...	j'espère	malgré	tout	qu'il	parviendra	à
travailler	sereinement	et	qu'il	ne	décevra	pas	les	espoirs	de	milliers	de	supporters.	Certains	clubs	optent	pour	le	"Kick	and	Rush",	nous
c'est	encore	et	toujours	le	"Wait	and	See".
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5.	Comment	fais-tu	pour	suivre	l'actualité	du	Racing	?	Tu	arrives	à	venir	à	la	Meinau	de	temps	en
temps	ou	alors	es-tu	devenu	incollable	sur	la	Jupiler	Pro	League	?

Soyons	clair	la	Jupiler	Pro	League	c'est	plus	ce	que	c'était,	comme	le	football	belge	en	général.	J'ai	regardé	un	match	une	fois	et	le	niveau
de	jeu	était	vraiment	faible.	Et	puis	les	commentateurs	belges	avec	leur	vocabulaire	footballistique	bien	spécifique	:	une	«	assist	»	pour
une	passe	décisive,	un	«	goal	»	pour	un	but,	une	«	montée	au	jeu	»	pour	une	entrée	d'un	remplaçant	et	plein	d'autres	que	j'oublie,	sont
assez	pénibles.	Mais	sinon	pour	avoir	vécu	un	an	à	Liège	je	regrette	de	ne	pas	être	allé	voir	un	match	à	Sclessin	(notamment	quelques
semaines	après	mon	arrivée	ils	avaient	infligé	un	mythique	5-1	à	Anderlecht,	le	rival	historique)	car	l'ambiance	y	est	apparemment
exceptionnelle.
La	Meinau	la	dernière	fois	que	j'y	ais	mis	les	pieds	c'était	pour	le	match	RCS-Boulogne	lors	de	la	saison	2008-2009,	depuis	ça	je	n'ai	vu
que	des	matchs	à	l'extérieur,	la	plupart	avec	le	gang	des	supps	de	la	West	Coast	(spéciale	kasdédi	à	zero-zero,	zeph,	christou27,	et
tueurdedemon1).	Mais	je	ne	désespère	pas	de	pouvoir	voir	un	match	à	la	Meinau	cette	saison	!

6.	Toujours	sur	le	Racing,	comment	vois-tu	la	suite	de	la	saison	?

Je	n'ose	imaginer	qu'on	ne	monte	pas	en	CFA	à	l'issu	de	la	saison.	Tout	autre	résultat	que	celui-ci	serait	une	véritable	catastrophe.	Je	me
passerai	bien	de	la	manière,	tant	que	le	résultat	final	est	là.	Pour	l'instant	on	tient	le	bon	bout,	mais	il	s'agirait	de	refaire	une	série	de
victoires	parce	que	Vesoul	et	cie	vont	bien	finir	par	regagner	des	matchs.

7.	Comme	souvent	chez	les	expatriés	on	te	lit	souvent	dans	des	topics	autres	que	sur	le	racing	:
équipe	de	france,	tennis,	mais	tu	as	aussi	initié	des	discussions	sur	des	topics	comme	"Etoile	noire	de
Strasbourg",	"vidéo	:	humour	(...)	marcel	d'or	ou	"Paul	le	poulpe".	Un	garçon	plein	de	ressources,	dis
moi.

Disons	que	le	stub	est	suffisamment	riche	pour	pouvoir	échanger	sur	tout	un	tas	de	sujets	différents.	Mes	participations	au	topic	du
hockey	viennent	du	fait	que	durant	ma	période	mulhousienne	j'étais	devenu	un	inconditionnel	des	matchs	des	Scorpions	(on	avait	des
places	à	l'oeil	avec	la	mutuelle	étudiante	que	vous	connaissez	tous)	et	j'ai	eu	la	chance	de	vivre	le	titre	en	Ligue	Magnus	(bon	ok	avec	des
joueurs	de	NHL	c'est	plus	facile),	avant	que	le	club	ne	dépose	le	bilan	(ben	ouais	un	joueur	NHL	c'est	cher).	Vu	la	remontée	du	club	depuis
(2ème	de	D1,	proche	d'un	retour	en	Ligue	Magnus)	c'est	un	bel	exemple	de	la	marche	à	suivre	pour	le	Racing	(se	baser	sur	les	jeunes	du
club	pour	repartir,	recruter	quelques	joueurs	d'expérience).
Quant	au	topic	humoristique	c'est	presque	vital	lorsqu'on	supporte	un	club	comme	le	Racing,	où	on	fait	plus	dans	le	dramatique	(même	si
dernièrement	on	a	vu	défiler	un	joli	lot	de	comiques	au	Racing).
Sinon	généralement	c'est	vrai	que	j'aime	bien	le	sport	en	général	(ma	copine	dirait	:	«	surtout	dans	ton	canapé	»)	et	je	reconnais	même
avoir	regardé	des	matchs	de	curling	(tout	le	match	hein	pas	juste	2	minutes	en	zappant),	de	pétanque	(le	pétanque	master	machin	chose
sur	France	3	avec	l'insupportable	Daniel	Lauclair)	et	même	de	fléchettes	(si	si	pour	de	vrai).	Bon	c'était	quand	j'étais	célibataire	et	c'était
tard	la	nuit.

8.	Vite	fait	:

-	Et	si	on	ne	montait	pas	en	CFA	à	la	fin	de	la	saison	?
Je	ne	sais	même	pas	quoi	te	répondre	tellement	je	ne	veux	pas	y	penser.

-	Et	si	tu	avais	Frédéric	Sitterlé 	en	face	de	toi,	qu'aimerais-tu	lui	demander	?
Sérieusement	une	casquette	à	ton	âge	?

-	Et	si	tu	étais	à	la	tête	du	Racing	pendant	100	jours,	que	ferais-tu	?
Le	grand	ménage	dans	tout	ce	bordel.	Aérer	les	placards	remplis	de	cadavre	et	chasser	les	rats	se	nourrissant	sur	la	bête.	Ensuite	je
floquerais	un	maillot	à	mon	nom	et	forcerais	l'entraîneur	à	me	sélectionner	juste	pour	me	la	péter	sur	mon	facebook	(ah	ouais	faudra	que
j'en	crée	un	aussi	d'abord).	Sincèrement	pour	ce	poste	il	faut	des	qualités	et	des	compétences	qui	ne	s'improvisent	pas,	n'en	déplaise	à
certains.	Personnellement	je	serais	bien	incapable	d'endosser	ce	rôle.

-	Et	si	tu	devais	changer	un	truc	sur	racingstub.com	?
Sincèrement	tout	d'abord	je	voulais	remercier	tous	ceux	qui	ont	créé,	fait	vivre	et	continuent	de	faire	évoluer	ce	site.	Je	suis	conscient	du
boulot	que	ça	représente	et	c'est	une	vraie	chance	pour	tous	les	supporters	du	Racing	d'avoir	un	site	d'une	telle	qualité	(ça	c'était	la
partie	lèche	obligatoire	parce	que	faut	pas	croire	pour	être	mis	à	l'honneur	faut	coucher	et	faut	dire	plein	de	trucs	gentils	sur	tous	ceux
qui	ont	des	«	'	»	sinon	ils	viennent	chez	toi	parce	que	faut	pas	croire	les	mecs	ils	ont	les	adresses	de	tout	le	monde,	le	stub	c'est	pire	que
facebook	faites	gaffe	!).	Sinon	y'avait	une	petite	chose	que	j'avais	suggéré.	Pour	ceux	qui	jouent	à	Hattrick,	lorsqu'un	message	posté	sur
le	forum	nous	est	adressé	(ou	que	quelqu'un	répond	à	une	question	qu'on	a	posée)	on	a	petit	pop-up	qui	l'indique	et	qui	contient	un	lien
renvoyant	directement	au	message.	Ca	permet	de	se	connecter	et	de	savoir	directement	si	quelqu'un	s'est	adressé	à	nous	sans	avoir	à
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renvoyant	directement	au	message.	Ca	permet	de	se	connecter	et	de	savoir	directement	si	quelqu'un	s'est	adressé	à	nous	sans	avoir	à
lire	tous	les	messages	de	tous	les	sujets	ayant	été	postés	depuis	la	dernière	connexion	(bref	c'est	pratique).

-	Et	si	tu	pouvais	poser	une	question	à	un	stubiste	?
rachmaninov,	pourquoi	es-tu	si	méchant	?	(en	fait	je	trouve	qu'il	s'assagit	ces	derniers	temps	du	coup	c'est	bizarre	et	du	coup	je	me	dis
que	j'irai	même	jusqu'à	boire	une	bière	avec	lui	en	vrai	un	jour	juste	pour	voir	comme	ça).

9.	Enfin,	une	idée	de	stubiste	à	découvrir	pour	la	prochaine	interview	?

Comme	je	suis	sympa	je	t'en	donne	3	:	rachmaninov,	(«	pourquoi	es-tu	si	méchant	?	»	serait	ma	première	question),	zeph,	(parce	qu'il	a
toujours	de	bonne	vannes)	et	mediasoc,	(parce	que	c'est	un	mec	cool).

oudin
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